



南が丘通信

教育目標

進んで学び深く考え、積極的に行動する人
思いやりの心を持ち、互いに協力する人
心身ともに健康で、創造力のある人

練馬区立南が丘中学校

校長 宮田 健史

〒177-0035

練馬区南田中 4-8-23

TEL 03-3904-5782

URL <https://www.nerima->

[tky.ed.jp/minamigaoka-j/](https://www.nerima-tky.ed.jp/minamigaoka-j/)

令和6年度 第11号 令和7年3月17日発行



「春～別れと出会い、そして未来へ～」

副校長 品川 真秀樹

桜のつぼみが日々膨らみ、色付いてきております。

春は「出会いと別れの季節」とよく言われますが、学校の場合、「別れ」が先に訪れます。

本校では3月19日（水）の第46回卒業証書授与式で3年生が巣立ち、4月8日（火）の第47回入学式で新1年生を迎えます。

3年生の皆さんは南が丘中学校での3年間、そして義務教育の9年間すべてを終え、それぞれの道へと進んでいきます。南が丘中学校の教育目標の1つでもある「深く考え、積極的に行動する」力を信じ、さらに校長の学校経営方針の基本方針である「自律した社会人」を目指し、大きく羽ばたいていってください。卒業後も今まで同様、迷う時や困る時があるでしょう。その時は仲間を頼り、その方々と協力して課題を乗り越えていきましょう。「自律した社会人」とは自分1人だけで取り組む人を意味してはいません。困難に直面した時には、まず自分で考えてから友達や周囲の人と協力し合い、互いに優しさと思いやりをもって生きていく人であると思います。困難なことがあっても、皆さんは独りではありません。人と協力して壁を乗り越えた先には、可能性に満ちあふれた「未来」が必ず待っています。

卒業証書授与式当日は来賓の方々をはじめ、多くの保護者の方々、後輩たちが参列します。参列される皆様に、心身ともに成長した姿を見せることが3年生の皆さんにとって何よりの感謝の証となるでしょう。

3年生の保護者の皆様におかれましては、義務教育修了まで様々なご苦勞があったことと拝察いたします。お子様を立派に育て上げられたことに心から敬意を表するとともに、今後のさらなるご多幸をお祈り申し上げます。

1、2年生の皆さん、これまで先輩として皆さんを導いてくれた3年生が卒業します。「別れ」は寂しいものですが、これまでの感謝の気持ちを3年生に届ける気持ちをもって卒業証書授与式の参列してください。そして3年生が見せてくれた行事への取組や人に挨拶する姿などをしっかりと受け継ぎ、それらを南が丘中学校の伝統として引き継ぎましょう。

4月からは進級し、新1年生との「出会い」を迎え、新年度が始まります。「備えあれば患いなし」。今月はこの1年間で学んだこと、そして3年生から受け継いだことを整理し、新年度への準備を勧めましょう。令和7年度も1、2年生の皆さんにとって実り多い1年となるように願っています。毎日の生活と友達、そして何よりも自分自身を大切に、一步一步確実に成長していきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、令和6年度も本校の教育活動に多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございました。時にはご迷惑やご心配をおかけすることもあったかと存じます。来年度も本校の基本方針である「学にあふれ、自律した社会人への基礎を築ける学校」を目指し、教職員一同、精いっぱい努力してまいります。引き続き、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくごお願い申し上げます。

●職業人講話・法教育・薬物乱用防止教室●

～外部講師の方々からお話しをいただきました～

◆2月12日(水)◆法教育～違法バイト～

近頃ニュースでもよく話題になる「違法バイト」について、弁護士と警察の方から1・2年生へ講話をしていただきました。スマートフォンなどの身近なツールから犯罪に巻き込まれる可能性を知り、どのように自分の身を守るべきかを考えさせられる授業でした。



◆3月5日(水)◆職業人講話

1年生は、練馬区内で長年営業されているパン屋さんとお味噌屋さんから、ご自身の経験を交えたお話しをいただきました。来年度には職場訪問を控えています。自分がどのような大人になりたいのかを少しずつ考えていければ良いですね。



◆3月5日(水)◆法教育～デートDV～

4月からの進路が決まった3年生。卒業前に「デートDV」について、人権問題の様々なトラブルへ直接関わっている弁護士の方に授業をしていただきました。学級委員によるロールプレイもあり、他人への接し方を再確認する良い機会になりました。



◆3月6日(木)◆薬物乱用防止教室

義務教育が終了し、自分の行動範囲が広がる3年生に対して、区内の薬剤師の方から「薬物」についての講義をいただきました。薬の適切な使い方、違法薬物の危険性など、安全に生活していくための知識と行動の仕方を学びました。



【保護者会ありがとうございました】

3月7日(金)の午後に全学年の年度末保護者会を実施いたしました。最初にmeetで校長より今年度の振り返り等をお伝えした後、各学年で1年間の取り組みや会計報告などをお話しさせていただきました。ご多忙の中ご来校いただき感謝いたします。

南が丘中学校はsigfyを本格的に運用し、各種プリントや資料を配信など、ご家庭への積極的な情報発信を進めています。ただし、教室や校舎の雰囲気を感じていただくために、保護者会等の機会は大変重要と考えてます。ぜひ来年度も学校へ足をお運びくださるようお願いいたします。

●今後の予定●

- | | |
|------------------------|-------------------------|
| 3月19日(水) 卒業式 | 4月5日(土) 春季休業日終 |
| 21日(金) 離任式 | 7日(月) 着任式・始業式・入学式準備 |
| 24日(月) 美化活動 | 8日(火) 入学式 |
| 25日(火) 修了式 | 9日(水) 明けテスト・給食開始 |
| 26日(水) 春季休業日始 | 10日(木) 対面式 |
| ※休業中の部活動予定は、各部より示されます。 | 11日(金) 身体測定 |
| | 18日(金) 全学年保護者会(14時開始予定) |

《編集後記》

今年度も学校の様子を積極的に伝えることを念頭に学校だよりを編集いたしました。ご愛読いただきありがとうございました。来年度もよろしく願いいたします。